

# **全**景内中学校期

#### 令和2年 2月28日(金)

No. 1 5

### 新型コロナウィルス感染予防に伴い・

早いもので、もう2月も終わりになります。今年の降雪量が少ないことに加えて、今週は好天に恵まれた こともあって、気分はもうすっかり春めき、ワクワクした気持ちになっていましたが・・・・。

ご案内の通り、新型コロナウィルス拡大防止対策として国から打ち出された要請を受けて、県や市からの 通知(指示)があり、来週月曜日から**臨時休校措置**を取ることとしました。

臨時休校期間と春季休業期間と合わせて 3 月 2 日<月>~ 4 月 5 日<日>まで学校は休みとなります。 臨時休校期間の過ごし方などについては、別に学校からのお知らせを出しておりますので、そちらをよく お読みいただき、ご理解ご協力よろしくお願いします。

なお、臨時休校期間中であっても、土日、祝日以外は我々職員は通常通り勤務しておりますので、何か不 明なことなどがありましたら、遠慮せずに学校に連絡を下さるようお願いします。

#### PTA授業参観の一コマ!

今週の水曜日に行われたPTAの時の授業参 観の様子を、写真とともにお知らせします。



英語の授業 (1A)



数学の授業(1B)



進路学習(2年生)① 進路学習(2年生)②





面接練習を通して(3年生)①



面接練習を通して(3年生)②

どの授業でも子どもたちの動きや活動の必要感が あり、子ども主体の授業が展開されていました。こ のような授業ができるだけ多く見られるようになれ ばいいな~と思いました。

その後の学校評議員会(下記参照)では、評議委 員の方々から、「子どもたちの表情が明るく、生き 生きとしていてとてもよかった安心した」と誉めて いただき、とても嬉しい気持ちになりました。

## 「学校評議委員会」開催

PTAの同日、今年度2回目の「学校評議委員会」を開 催しました。

当日は4名の学校評議委員の方々にお越しいただき、子

どもたちの授業の様子を参観(PTAと同時に)していただきました。その後、今年度の学校運営について 報告し、それぞれの評議員の方々から、

- 〇子どもたちが前向きに頑張っていると感じた。このまま頑張って欲しい。
- 〇出来ることから着実に積み重ねていくことを続けて欲しい。
- ○雰囲気が予想以上によくなっていると感じた。
- 〇よくここまで持ち直したなという思いである。
- ◆アンケート結果における「情報モラル」の部分が気になる。
- ◆ふるさと学習(田沢湖町のことについて学ぶこと)を推進して欲しい。
- ◆生徒数の減少に伴い、競争という部分が弱いのではないか。もっと視野を 広げさせて欲しい。



保護者と共に授業を参観中

などのご意見・ご助言をいただきました。いただいたご意見・ご助言を踏まえ、すぐに取り組めることはす ぐに、来年度以降に引き継ぎながら改善を目指すものは、成果と課題を明らかにして計画を立てていきたい と思います。ありがとうございました。